

浦和高校卓球部活動記録

2016年度（上半期）大会実績 2016/7/30



林 (vs 草加)

関東大会 県予選 5月

団体戦 1回戦

浦和	1 - 3	春日部東
山崎拓	0 - 3	森永
林	3 - 2	吉井
林・石川	1 - 3	野村・平井
入江	-	野村
三浦	0 - 3	木下



山崎



林



三浦

関東大会 県南予選 4月

団体戦	2回戦	浦和	3 - 0	市立川口
	3回戦	浦和	2 - 3	大宮北
	代表決定戦	浦和	3 - 2	浦和商业
				ベスト12

個人戦 予選通過ならず

*この大会、浦高は7シード。相手の大宮北は10シードとはいえ実力は同等の学校でした。最後に相手の勢いに屈してしまいました。好ゲームでした。

インターハイ 県予選 6月

団体戦 1回戦

浦和	2 - 3	草加
入江	3 - 0	吉田
林	1 - 3	佐藤
入江・藤井	2 - 3	佐藤・沼澤
田中	3 - 1	石浦
藤井	1 - 3	沼澤



入江



田中



入江・藤井

旧部長 林より

69期卓球部部長の林です。この春学総において団体ベスト12止まりで、県大会初戦敗退に終わってしまったことが悔しいです。ただし、この大会で引退し、後輩に代を譲りわかったことは、僕たちが2年と数ヶ月の卓球部の活動を通してあらゆる面において成長することができた、ということです。この成長は部員1人1人の意識と、顧問の藤井先生、中谷先生、奈良先生、大澤先生のご指導があったからこそだと思います。

僕たちは引退しましたが、今までの卓球部での経験を生かし、これからの生活も精進していきたいと思っています。

新部長 入江より

卓球部現部長の入江です。日頃からOB会の援助にはとても感謝しています。現在卓球部では、1年生13人、2年生10人の計23人で活動しています。台に限りがあり、今夏は廊下も使えないので、台で打つ人と、走ったりウェイトトレーニングしたりする人で分けて活動しています。練習内容は、基礎練、システム練、多球練、課題練、そしてゲーム練を含めたものになっています。

浦高は最近、力が同じくらいの高校に負けてしまうことが多いように感じます。大会毎に思うのは、今の浦高にガッツが足りないということです。練習のときから自分を追い込み、試合では、そのつらい練習を思い出して、自信を持って戦えるようになることが理想なので、精神面も鍛えることを意識しています。また最近では、意識を高めるために月に一度の長めのミーティングも行っています。8月の学年別大会では、全員が3回戦まで進めるようがんばっていきます。

私たち卓球部は卓球の技術だけでなく、人間性も磨き、大会の結果でも、普段の態度でも、OBの方々に恥じないような人間を目指しています。これからも応援よろしくをお願いします。

旧顧問 藤井より

昨年度までの6年間、母校浦和高校の卓球部顧問としてお世話になりました藤井です。高29回の卒業で、OB会長の田端先生の2学年下です。

私が顧問になってから最高の成績は9月の県南大会で3位になり、12校リーグに出場したことです。部長は清水君、副部長は真野君でした。ただし、結果は12位で、実力校との差を痛感しました。

最後の2年間は、顧問に中谷徳夫先生をお迎えし、主に実技面・精神面でのご指導をいただきました。卓球部顧問としての振る舞い方等、中谷先生からたくさん学ばせていただきました。今年の3月で任期が終了し、浦高を去られてしまいました。もし中谷先生がいらっしゃれば新顧問の大澤先生も心強かったことと思います。残念でなりません。

各年代の部長・副部長を初め、部員の諸君には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。

さて新しい浦和高校に大澤先生をお迎えすることができました。先生は浦高卓球部OBで、部長の岡本君、副部長の曾根君がいた時代のメンバーです。私が浦高に赴任した時の3年生で、強かった時代の浦高卓球部をご存じですので、安心してお任せできます。どうぞ新生浦高卓球部をよろしく願い致します。

新顧問 大澤より

今年度より卓球部顧問となりました大澤海と申します。前顧問の藤井先生、中谷先生からの引継ぎ・ご指導を受けまして、奈良先生と2人で卓球部をしっかり見ていきたいと思っています。よろしく願いいたします。

私は浦和高校63回卒でありまして、在学時には卓球部に所属しておりました。当時は大変お世話になりました。その恩返しもできればと思いますし、また自分の経験を生徒に少しでも還元していければ、と思っております。

さて、去る4月に行われました県南予選では、宿敵大宮北にあと一歩のところまで及ばず、敗者復活で何とか県大会にこまを進めることができました。また、県大会、インターハイ予選においては、力の差はわずかながら及ばず、悔しい1回戦敗退となってしまいました。引き続き、毎日の練習を大切にさせていきたいと思う所存であります。

今後ともOBの方々のご支援のもと、精進してまいりたいと思います。皆様、よろしく願いいたします。

☆OB会が開催されました

恒例のOB会が3月21日、浦和高校体育館卓球場にて開催されました。若手OBを中心に30名を越す参加者により現役と交流戦（対抗戦）を実施しました。結果は28勝18敗でOBの勝利。来年もまた、よろしく願いします。

